

Santos (Brasil), 10 de enero de 2025.

Estimados colegas del campo de los estudios socioculturales del deporte en América Latina,

Como es de su conocimiento, la Asociación Latinoamericana de Estudios Socioculturales del Deporte (ALESDE) es una institución creada y manejada por investigadores de distintas instituciones académicas latinoamericanas, que tiene como principal objetivo congregar y promocionar los estudios socioculturales del deporte en esta región.

Desde su constitución en 2008 y en el curso de su desarrollo, ALESDE se centra en la realización de eventos y en la publicación de una revista científica, a través del trabajo voluntario de investigadores y estudiantes de los diferentes países de Latinoamérica.

En este sentido y con el propósito de ampliar el número de participantes directamente involucrados con la gestión de ALESDE, su actual directiva quiere proponer la realización de elecciones para la incorporación de nuevos miembros en las funciones directivas a partir del año de 2025. Esta vinculación permitirá que nuevos investigadores dediquen su tiempo y esfuerzos para favorecer el y desarrollo de nuestra asociación.

Para esa elección, pensando en dar continuidad a las acciones desarrolladas hasta el presente, su nueva composición incluye:

1- Comisión de Presidentes Pasados, teniendo como representantes hasta el momento el Prof. Dr. Miguel Cornejo Amestica (Chile) e o Prof. Dr. Wanderley Marchi Júnior (Brasil);

2- Comité directivo (por elección), con los siguientes cargos:

- Presidente;
- Vicepresidente;
- Secretario(a) General;
- Director(a) de administración;
- Director(a) de comunicación;
- Coordinador de los representantes.

Se establecieron los siguientes criterios para el proceso de elección:

1- Candidatos

Podrá ser candidato cualquiera persona que hayan asistido por lo menos a dos congresos de ALESDE en los últimos 10 años – Puebla - Atlixco, México (2016); Ribeirão Preto, Brasil (2018); Viña del Mar, Chile (2021); Maringá, Brasil (2023); La Plata, Argentina (2024).

Los interesados deben entrar en contacto por el correo alesdeporte@gmail.com enviando las siguientes informaciones:

- a. Nombre completo
- b. Ciudad y país
- c. Universidad de vínculo
- d. Correo electrónico actual y anteriores (Los que hayan sido utilizados en las inscripciones en los eventos de ALESDE)
- e. Nombre de los eventos de ALESDE en los que participo, indicar ciudad y año

Después del envío del correo, los datos serán verificados y recibirá un correo con la confirmación de la candidatura. **El período para la sumisión de candidaturas es del 15 de enero a 15 de febrero de 2025.**

2- Votación

Los miembros activos de ALESDE que hayan participado en al menos uno de los congresos de ALESDE en los últimos 10 años estarán aptos para votar.

Los miembros aptos para votación recibirán un correo con el link del formulario en línea para la votación, debiendo elegir seis nombres de su preferencia entre los candidatos que cumplen los requisitos para la candidatura. La votación no se hace para cargos específicos, únicamente se está votando para elegir las personas que estarán en la directiva.

La votación será secreta. **El período para la votación es entre el 01 a 15 de marzo de 2025.**

3- Elección

Cerrado el plazo para votación, los seis candidatos con más votos decidirán entre si los respectivos ocupantes de cada cargo.

Si no hay seis candidatos necesarios para composición de una nueva Directiva Ejecutiva, la directiva ejecutiva actual se reunirá en sesión específica para deliberar sobre el tema.

La composición de la próxima Directiva Ejecutiva será presentada por comunicado en correo electrónico y también en la Asamblea General en lo próximo Congreso de ALESDE.

Acerca de ALESDE

ALESDE es una asociación formada por estudiantes de pre y posgrado, profesores, investigadores y profesionales latinoamericanos involucrados en los estudios socioculturales del deporte. La asociación tiene como objetivos:

- Promover investigaciones en el área de los estudios socioculturales del deporte en América Latina.
- Incentivar la cooperación internacional y el intercambio de información entre los países de América Latina, relacionadas con estudios socioculturales del deporte.
- Organizar congresos internacionales y otros eventos con interés y convergencia en el área de estudios de la Asociación.
- Cooperar con otras organizaciones, comités o grupos relacionados con estudios sociales o afines del deporte.
- Divulgar el conocimiento científico a través de la Revista da ALESDE.

ALESDE tiene sus orígenes en una reunión de investigadores en el Congreso Latinoamericano de Sociología (ALAS), que se realizó en Guadalajara, México, en el año de 2007.

Las actividades de la asociación comenzaron en 2008, con el primer Encuentro de ALESDE, en la ciudad de Curitiba, Brasil. Desde este año, los congresos de ALESDE tuvieron lugar en diferentes países latinoamericanos, como Venezuela (2010), Chile (2012 y 2021), Colombia (2014), México (2016), Brasil (2018 y 2023) y Argentina (2024).

ALESDE también hace una importante contribución en la difusión de conocimiento científico con la Revista da ALESDE, un periódico académico que publica trabajos en el campo de los estudios socioculturales del deporte desde 2011, en los idiomas castellano, portugués e inglés.

Más informaciones a respecto de ALESDE y su actual directiva pueden ser acazadas a través del sitio web www.alesde.org.

En caso de dudas respecto al proceso de elecciones, contáctenos por el correo alesdeporte@gmail.com

¡Contamos con su participación en ese proceso y en la construcción de una ALESDE aún más fuerte!

Atentamente,



Maressa D'Paula Gonçalves Rosa Nogueira

Supervisora de Elecciones ALESDE 2024-2025